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Stadt Bitterfeld-Wolfen 

Rathausplatz 1 

06766 Bitterfeld-Wolfen 

 

Sitzungsniederschrift 

 

 

Der Betriebsausschuss des EB "Stadthof" führte seine 6. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung am 

Dienstag, dem 10.11.2020 in Bitterfeld-Wolfen, Ortsteil Stadt Wolfen, Rathausplatz 1, Rathaus, 

Ratssaal von 18:00 Uhr bis 18:35 Uhr durch. 

 

 

Teilnehmerliste 

 

 

stimmberechtigt: 

 

Vorsitz 

 
Mathias Krahmer i. V. für Herrn Schenk 

Mitglied 

 
Matthias Berger  

Michael Bock  

Stephan Faßauer  

Bernd Kosmehl  

Dieter Krillwitz  

Marko Roye  

Gabriele Schlobich  

Mitarbeiter der Verwaltung 

 
Kornelia Götze  

Frank Vorwald  

Gäste 

 
Detlef Pasbrig Stadtrat 

 

 

abwesend: 

Vorsitz 

 
Armin Schenk  

Mitglied 

 
Hans-Christian Quilitzsch  

Mitarbeiter der Verwaltung 

 
Andreas Patzak  

 

Die Mitglieder waren durch Einladung auf Dienstag, den 10.11.2020, unter Mitteilung der 

Tagesordnung geladen worden. 

Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 

 



 - 2 - 

 

Bestätigte Tagesordnung: 

 

 

1    Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 

fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

 

  

   

2    Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 

 

  

   

3    Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung vom 13.10.2020 

 
  

   

4    Berichterstattung der Betriebsleitung zur aktuellen Betriebssituation 

 
  

   

5    Einwohnerfragestunde 

 
  

   

6    Haushaltssatzung des Eigenbetriebes ,,Stadthof Bitterfeld-Wolfen" für das 

Haushaltsjahr 2021 

BE: Eigenbetrieb "Stadthof Bitterfeld-Wolfen" 

Beschlussantrag 

190-2020  

7    Mitteilungen, Berichte, Anfragen 

 
  

   

8    Schließung des öffentlichen Teils 
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zu 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Einberufung, der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

  

 

 

 Der bevollmächtigte Vertreter des Oberbürgermeisters, Herr Krahmer 

eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die 

Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie die Beschlussfähigkeit mit 7 

stimmberechtigten Ausschussmitgliedern fest. 

 

 

     

 

 

 

zu 2  Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und 

Feststellung der Tagesordnung 

  

 

 

 Nachdem der Ausschussvorsitzende keine Wortmeldungen feststellt, lässt 

er über die Tagesordnung abstimmen.  

 

     

einstimmig beschlossen 

 

Ja 7  Nein 0  

Enthaltung 0   

zu 3  Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung vom 13.10.2020 

  

 

 

 Herr Krillwitz bezieht sich auf seine Anfrage zu den Pflegearbeiten an der 

Normaluhr und merkt an, dass zwischen dem 12.05.2020 und der heutigen 

Sitzung nichts geschehen ist. Herr Vorwald teilt mit, dass er den Auftrag an 

das zuständige Fachamt weitergeleitet hat. Durch das zuständige Fachamt 

wurde ihm bestätigt, dass die Maßnahmen umgesetzt wurden und im 

November ein weiterer Pflegeeinsatz geplant ist.  

 

Herr Krillwitz bezieht sich außerdem auf seine Anfrage unter 

Tagesordnungspunkt 7 zur Wirtschaftlichkeitsprüfung von Herrn Weber. 

Herr Krahmer teilt den Anwesenden mit, dass ihm keine aktuellen 

Informationen vorliegen.  

     

einstimmig beschlossen 

 

Ja 7  Nein 0  

Enthaltung 0   

zu 4  Berichterstattung der Betriebsleitung zur aktuellen Betriebssituation 

  

 

 

 Herr Bock nimmt an der Sitzung teil. Somit sind 8 stimmberechtigte 

Ausschussmitglieder anwesend.  

 

Herr Vorwald berichtet von einem planmäßigen und störungsfreien 

Betriebsablauf. Schwerpunktmäßig wird derzeit an der Laubaufnahme von 

Straßen und Grünflächen gearbeitet. Abgesehen vom Ausfall eines 

Laubsaugers stehen die technischen Maschinen allesamt zur Verfügung. 

Auch der aktuelle Krankenstand ist als normal zu bezeichnen. Weitere 

Schwerpunkte sind die Baumpflege- und Fällarbeiten, u. a. an den 

Parkanlagen und Friedhöfen. Er führt weiter aus, dass aus 

Witterungsgründen die Heißmischgutarbeiten abgeschlossen wurden und der 

Umstieg auf Kaltmischgut erfolgte. Darüber hinaus fällt die Abarbeitung der 

wiederkehrenden Aufgaben (Spielplätze, Papierkörbe, Müllentsorgung usw.) 

an.  

 

Herr Krillwitz informiert sich über die Säuberung der Regenwassereinläufe. 

Er möchte wissen, ob diese vorrangig gereinigt werden. Herr Vorwald teilt 

mit, dass die Säuberungsarbeiten prioritär je nach Laubanfall und Intensität 

 

 



 - 4 - 

abgearbeitet werden. Die betroffenen Schwerpunkte sind den Mitarbeitern 

des Eigenbetriebes bekannt und werden nach Möglichkeit regelmäßig 

angefahren. 

 

 

zu 5  Einwohnerfragestunde 

  

 

 

 Es erfolgen keine Wortmeldungen. 

 

 

     

 

 

 

zu 6  Haushaltssatzung des Eigenbetriebes ,,Stadthof Bitterfeld-Wolfen" für 

das Haushaltsjahr 2021 

BE: Eigenbetrieb "Stadthof Bitterfeld-Wolfen"  

 

Beschlussantrag 

190-2020 

 Die Mehrheit der anwesenden Mitglieder bedauert die unterbliebene 

Unterrichtung der Ausschussmitglieder über das Ergebnis der 

Wirtschaftlichkeitsprüfung des Eigenbetriebes durch Herrn Weber. Aus 

diesem Grund ist es schwer, sich zum vorliegenden Beschlussantrag eine 

Meinung zu bilden.  

 

Herr Krillwitz stellt daraufhin den Antrag, die Entscheidung über den 

vorliegenden Beschlussantrag zu vertagen. Dieser Antrag wird mit: 

 

5 Ja-Stimmen 

2 Nein-Stimmen 

1 Enthaltung 

 

angenommen. Er weist außerdem darauf hin, den Ausschussmitgliedern noch 

vor Wiederaufnahme und Beratung des Beschlussantrages 190-2020 das 

Ergebnis der Wirtschaftlichkeitsprüfung vorzulegen.  

 

     

vertagt 

 

 

zu 7  Mitteilungen, Berichte, Anfragen 

  

 

 

 Herr Krillwitz möchte wissen, ob mit dem Stadtordnungsdienst bereits 

Kontakt aufgenommen wurde, um die illegale Müllbeseitigung unter 

Kontrolle zu kriegen. Herr Vorwald teilt mit, dass durch die 

Eigenbetriebsleitung kein Kontakt aufgenommen wurde. Er ist der Meinung, 

dass es zielführender ist, wenn der Kontakt zwischen dem Bauamt und dem 

Ordnungsamt aufgenommen wird. Herr Krillwitz bittet darum, eine 

Zusammenarbeit zwischen dem Bauamt und dem Ordnungsamt zu 

koordinieren. Aus seiner Sicht ist es einen Versuch wert, der illegalen 

Müllablagerung entgegenzutreten. Herr Krahmer teilt mit, dass dem 

Ordnungsamt die Schwerpunkte bereits bekannt sind, eine permanente 

Kontrolle durch das Ordnungsamt aber nicht gewährleistet werden kann.  
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zu 8  Schließung des öffentlichen Teils 

  

 

 

 Der bevollmächtigte Vertreter des Oberbürgermeisters schließt den 

öffentlichen Teil der Sitzung um 18:33 Uhr und stellt die Nichtöffentlichkeit 

her. 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

gez. 

Mathias Krahmer 

 

 

gez. 

Marcello Scholz 

Protokollant 
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